

03.07.2014 - 08:00 Uhr

Rapport annuel 2013 : Les instants-phares avec l'Armée du Salut



Berne (ots) -

L'Armée du Salut s'engage pour des personnes en détresse. Pas seulement lors de la collecte des marmites durant la période de l'Avent, mais également tout au long de l'année. Dans ce rapport annuel, des membres et des collaborateurs de l'Armée du Salut donnent un aperçu du quotidien de l'Armée du Salut et dévoilent les instants inoubliables qu'ils ont vécus.

Parfois, l'Armée du Salut défraie la chronique, comme ce fut le cas avec le groupe Takasa, qui a représenté la Suisse au Concours Eurovision de la chanson 2013. De tels événements permettent d'attirer l'attention du public sur le sort des exclus.

Toutefois, la plupart du temps, le travail de l'Armée du Salut se déroule loin des projecteurs. S'il se fait peu remarquer, il n'en est pas moins efficace. Ce nouveau rapport annuel donne la parole à des personnes qui connaissent l'Armée du Salut en tant qu'institution, employeur ou même en tant que résidence. L'Armée du Salut leur donne sans cesse l'occasion de vivre des instants merveilleux.

Cette année, le rapport annuel vous est présenté de manière particulièrement vivante sur armedusalut.ch/rapportannuel : vous trouverez sur cette page de courtes séquences vidéo, dans lesquelles des personnes vous racontent leur instant-phare à l'Armée du Salut.

Des finances sur la bonne voie

En 2013, l'Armée du Salut a récolté des dons pour un montant de CHF 38,8 millions. Ce chiffre correspond à une augmentation de 7,7 pourcent par rapport à 2012. Cette évolution réjouissante s'explique par une hausse des recettes provenant des legs et des successions, qui ont augmenté d'environ CHF 2,5 millions. La population suisse mérite un grand merci pour le généreux soutien financier qu'elle apporte à l'Armée du Salut. Elle lui permet ainsi de poursuivre ses multiples activités.

Charte internationale de l'Armée du Salut

L'Armée du Salut est un mouvement international et fait partie de l'Eglise chrétienne universelle. Son message se fonde sur la Bible. Son ministère est motivé par l'amour de Dieu. Sa mission consiste à annoncer l'Evangile de Jésus-Christ et à soulager, en Son nom, sans distinction aucune, les détreuses humaines.

Contact:

Massimo Tursi
Secrétaire en chef

Tél. +41 31 388 05 91
info@armedusalut.ch

Medieninhalte



Eurosong à Malmö (Suède), Takasa, une grande aventure. Classé 5e par le public! Texte complémentaire par OTS et sur www.presseportal.ch/fr/pm/100007346 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/Heilsarmee / Armée du Salut"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007346/100758568> abgerufen werden.